

LA FERIA DEL GANADO Y SANTA MISA

La feria de ganado se remonta al año 1.954, según fuentes orales que vivieron sus inicios. Ya en el año 1.974, el Excmo. Cabildo Insular de Tenerife, entró a formar parte importante viendo el auge de dicha feria, con subvenciones para ayudas de traslados de ganaderos y sus respectivas ganaderías. Vecinos, ganaderos y personas de distintos lugares de la isla, acuden con sus animales (caballos, vacas, cabras, perros,.....) a la exposición para la bendición del ganado por parte del párroco del barrio, durante la celebración de la santa misa. Terminando con la entrega de trofeos a las distintas categorías de ganado.



Cómo no podía ser menos la Santa Misa está amenizada con cantos canarios. Y Previo a la misma y con posterioridad se realiza el traslado de los santos patronos en procesión desde el templo al recinto ferial y viceversa.

<https://youtu.be/ySJDpaBLXWY>

